

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena berkat rahmat dan karunia-Nya, penulis dapat merampungkan skripsi dengan judul “Analisis Pengaruh Material Logam Sebagai Elektroda *Microbial Fuel Cell* Terhadap Produksi Energi Listrik”. Shalawat beriring salam semoga selalu senantiasa terlimpah curahkan kepada Nabi Muhammad SAW, kepada keluarganya, para sahabatnya, hingga kepada umatnya hingga akhir zaman. Penulisan skripsi ini diajukan untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan dalam jenjang perkuliahan Strata 1 pada Program Studi Teknik Fisika Universitas Telkom.

Penyusunan dan penulisan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, bimbingan, serta dukungan dari berbagai pihak. Oleh karenanya dalam kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, terutama kepada yang terhormat:

1. Kedua orang tua dan keluarga tercinta yang selalu mendoakan dan memberikan dukungan moril dan materil selama masa studi ini;
2. M. Ramdhan Kirom, S.Si, M.Si selaku dosen wali dan dosen pembimbing I yang telah mendidik, mengajar, serta mengarahkan penulis selama masa studi hingga selesainya penyusunan skripsi ini;
3. Reza Fauzi Iskandar, S.Pd, M.T selaku dosen pembimbing II yang telah menyediakan waktu, tenaga, pikiran, serta kesabaran untuk mengarahkan penulis dalam penyusunan skripsi ini;
4. Seluruh komponen Teknik Fisika Universitas Telkom yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis selama masa studi baik secara langsung maupun tidak langsung;
5. Pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu yang telah memberikan bantuannya selama penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa masih terdapat banyak kekurangan, sehingga penulis mengharapkan adanya kritik dan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Besar harapan semoga penulisan skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi

penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini, semoga segala amal dan kebbaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Allah SWT.

Bandung, Mei 2017

Penulis